



**LA FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE DIABETES DENUNCIA
EL INCUMPLIMIENTO DEL ACUERDO DE LA ÚLTIMA
COMISIÓN DEL CONSEJO INTERTERRITORIAL DE SANIDAD**

>> La Federación Española de Diabetes (FEDE) fue convocada de urgencia por el Ministerio de Sanidad, Bienestar Social y Consumo para abordar la financiación del sistema de monitorización flash, y a dicha reunión finalmente no acudió ningún representante político.

>> La totalidad de las federaciones autonómicas y asociaciones locales de personas con diabetes de toda España (más de 160) denunciarán la inequidad a sus representantes políticos, barajándose también protestas ante esta falta de coordinación entre el Gobierno central y las CC AA.

Madrid, 27 de febrero de 2019. La Federación Española de Diabetes (FEDE) denuncia, a través de este comunicado de prensa, el **trato humillante y de abandono absoluto** que el Ministerio de Sanidad, Bienestar Social y Consumo (MSBSC) y sus responsables están teniendo con el **colectivo de pacientes con diabetes de España**. El último ejemplo de esto se produjo el pasado día 26 de febrero, fecha en la que, tras ser convocados de urgencia por el MSBSC, para solucionar el caos que se está produciendo en la mayoría de las Comunidades Autónomas con la implantación de los sistemas flash de monitorización de glucosa, **FEDE no fuera recibida por ningún representante político, a pesar de haber sido ellos quienes convocaron a la Federación, con apenas 12 horas de antelación.**

El enfado de todo el colectivo es mayúsculo, y desde **las más de 160 federaciones autonómicas y asociaciones locales de personas con diabetes de toda España se están planteando protestas por la actitud, el comportamiento y la falta de coordinación del MSBSC y la mayoría de las Consejerías de Sanidad**, situación que se podría acabar si Sanidad estableciera (tal y como dijo que iba a hacer), y por escrito, los tiempos de implementación del sistema flash para todas las CC AA.



Además, a pesar de la declaración de la ministra de Sanidad, de extender este año 2019 la financiación, no solo a los niños con diabetes, sino también a los adultos con diabetes tipo 1, lejos de mejorar, esto último no se ha cumplido y, además, seguimos con niños sin sensores en varias CC AA, mientras que, en otras, llevan ya dos años con ellos.

Toda esta situación es lo que ha llevado a FEDE a denunciar públicamente la **incompetencia de las administraciones, provocando una inequidad entre pacientes en España que se hace intolerable**. A esto se suma que nuestro país es el único de Europa que todavía no financia este sistema de monitorización, algo sorprendente en un Estado cuyo Sistema Nacional de Salud es un ejemplo a nivel internacional.

Así las cosas, FEDE ha tomado la firme determinación de enviar a todos los consejeros de Sanidad, a través de nuestras federaciones autonómicas, y a la ministra de Sanidad, este comunicado de denuncia, por el trato tan inhumano y lamentable que estamos recibiendo, por su parte, los 6 millones de pacientes con diabetes de España.

Sobre FEDE

FEDE es la federación española de pacientes que cuenta con el mayor número de asociados en toda España. Es el **órgano representativo del colectivo de personas con diabetes que, a día de hoy, padecen cerca de 6.000.000 de personas**, para lo que cuenta con un total de 19 federaciones autonómicas y 150 asociaciones locales de personas con diabetes, distribuidas por todo el territorio nacional. Entre sus principales objetivos se encuentran defender los derechos de estas personas; contribuir al apoyo moral, físico y educativo del colectivo; fomentar y apoyar la educación diabetológica; promover la mejora de la asistencia sanitaria; prevenir, intervenir y detectar precozmente la diabetes, e impulsar y desarrollar el interés y el desarrollo de la investigación. Para más información: <http://www.fedesp.es>

Contacto de prensa:

Laura Alemán Arteaga

comunicacionyprensa@fedesp.es

692 984 726 / 91 690 8840